



登小っ子



2017年(平成29年)
5月1日(月曜日) 5月号
登野城小学校
学校だより

<http://www.ishigaki.ed.jp/tonoshiro-s/htdocs/>



平成29年度をスタートして

石垣市立登野城小学校 校長 浦崎 喬

新任式、始業式、入学式を終え、平成29年度がスタートして早一ヶ月が経ちました。その間、新校舎の供用開始式や落成式典・祝賀会があり、目も眩むような一ヶ月でしたが、新入生も学校生活に慣れ、従来通りの教育活動が展開されております。

さて、この一ヶ月で思った事は登野城小学校が保護者、地域から愛され、そして常に注目されている伝統ある学校だと感じたことです。その訳は、やはり新校舎の完成にありました。地元新聞で大きく取り上げていただいた事ではありますが、供用開始式、落成式典・祝賀会の後、校外で知り合いに会うと異口同音に「新校舎おめでとう」という言葉が返ってきました。更には、「登小の校長先生、お疲れ様でした」と労いの言葉を地域の人からも声をかけてもらい恐縮しております。何年か前の登小の呼び名には「天下の登小」という言葉がありましたが、その名の通り地域は登野城小学校に大きな期待をかけていることが改めて分かりました。その名に恥じないように、しっかりと児童、「登小っ子」をマイフナー（良い子、賢い子）に育てていきたいと思っております。

次に、教育の最大の目的は「人格の完成」は言うまでもありません。加えて、今求められていることは、子ども達が将来自立し、社会の中で「生きる力」「生き抜く力」を身に付けさせることは、国全体の教育の施策として何度も強調されてきました。その中で、最も力を入れるべき事は、やはり「学力の向上」であり、これからの「知識基盤型社会」を生きるための必須な力になります。学校においては、基礎的基本的な学習の基礎をしっかりと身に付けさせ、加えて持っている知識や技能を使い、思考し判断した後に相手とのコミュニケーションを深めるための表現が上手にでき、自ら考え課題解決に自主的に取り組める子どもの育成に努めてまいります。

また、常に保護者の皆様をお願いしてきたことは、子どもの成長を促すためには、学校と家庭と地域が連携し力を発揮しなければならないという事でした。家庭でできる指導、「躰（しつけ）」は基本的な生活習慣の基礎を築くものです。子どもを愛する心の一つは、どれくらい子どもに言葉をかけてあげたかが大事になります。子どもに「目をかけ」「手をかけ」そして「声をかけ」て、心をしっかりと掴んでください。学校においても私達教職員は何度も言われている「教育のプロ」として、子ども達の健やかな成長のために、子どもが自分自身に「自信」を持ち、主体的に物事に取り組む「自立」を促し、忍耐力を身に付け自分自身をコントロール出来る「自律」という力を身に付けさせるために、心を一つにして頑張る所存です。どうぞ、これから登野城小学校の学校教育にご理解とご協力をよろしくお願い致します。

校訓

誠実



何事にもまじめでがまん強い登小っ子

勇敢



どんな時にも強い体と正しい勇気のある登小っ子

礼節



だれに対しても礼儀正しく思いやりのある登小っ子

平成29年度 登野城小学校職員

平成29年度の登野城小学校は、全校児童568名、教職員スタッフ41名、総勢609名でのスタートとなっております。

今年度も職員一丸となり、登小っ子一人ひとりのために全力で邁進いたします。保護者の皆様、より一層のご支援、ご協力をよろしくお願い致します。

家庭訪問

ありがとうございます！

4月25日(火)からスタートした家庭訪問においては、登小っ子一人ひとり、さらにご家族の皆さんとの話し合いを通して、とても有意義な時間が作られています。

大変お忙しい中での事前の日程・時間調整等もありがとうございます。

訪問は、5月8日(月)まで続きます。よろしくお願い致します。

担当	氏名	6年1組	仲底 美香
校長	浦崎 喬	6年2組	奥間 敦彦
教頭	石田美喜子	6年3組	神山 綾香
教務	宮良 善起	なかよし	上野あゆみ
1年1組	新本 陽子	ひまわり	砂川 直子
1年2組	平良優樹乃	トッピー	松本美奈子
1年3組	半嶺由和子	理科専科	金城 淳
1年4組	銘苅美代子	音楽専科	深野知奈津
2年1組	又吉 光枝	養護教諭	友利 良子
2年2組	島尻 友美	非常勤講師	東成底翔吾
3年3組	福田 竜大	学校教育支援員	清水川暁子
2年4組	上原佳浦李	学校教育支援員	本原 睦子
3年1組	漢那美和子	学校教育支援員	島袋 泰行
3年2組	豊里 友文	学校教育支援員	西表 隆久
3年3組	土田 萌	特別支援教育支援員	熊木菜美恵
4年1組	金城 梢	事務主査	大城宏一郎
4年2組	比嘉つかさ	学校事務	上地 美穂
4年3組	下里 歩	図書館事務	今里紀美子
5年1組	東濱美和子	用務員	大泊 智夫
5年2組	小谷 一成	PTA書記	新城 香織
5年3組	高森 昭吾	警備員	石垣 里一

5月予定

家庭学習強化月間

登小っ子がマイフナーになるために

- 1日(月) 家庭訪問④(大川1・2・3)
- 2日(火) 家庭訪問⑤(登5の2、8)
- 3日(水) 憲法記念日
- 4日(木) みどりの日
- 5日(金) こどもの日
- 8日(月) 内科検診(3・4年)
ぎょう虫検査提出 ※10日まで
- 9日(火) 内科検診(1・2年)
- 10日(水) お話集会、
- 11日(木) 内科検診(5・6年)
心電図検査(1年)
- 12日(金) 標準学力・生活事態調査
- 14日(日) 母の日
- 15日(月) 沖縄本土復帰記念日
- 16日(火) プール開き
- 17日(水) 児童集会(給食委員会)
- 20日(金) 授業参観・PTA総会
学級懇談会
- 20日(土) おきなわ地域教育の日
- 21日(日) 授業参観日、PTA総会、学級懇談会
- 22日(月) 振替休日
- 24日(水) 学年集会
- 29日(月) ハーリー見学(4年)、クラブ①
- 31日(水) 音読・音楽集会



新校舎での学校生活が始まっています！

4月7日(金)に新校舎の供用が開始され、真新しい校舎での学校生活が始まりました。子どもたちは元気に学校生活を送っております。また、23日(日)には、落成式典・祝賀会を執り行うことができました。実行委員会の皆様、保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

校内は、まだ運動場の整備や外構の工事が残っておりますが、子どもたちは元気・活気に満ちあふれています。

平成29年度、新しい「登小」の歴史の1ページに子ども達のどんな活躍が刻まれるか楽しみです。

